



ÉGLISE CATHOLIQUE  
EN CHARENTE  
Diocèse d'Angoulême

---

BÂTIR UN MONDE NOUVEAU

---



Lc 3/1-6. 2° Dim AVENT. C.Ruffec.05-12-21

## BÂTIR UN MONDE NOUVEAU

Voici une grande page d'histoire : tout est en train de basculer !  
Tandis que le monde romain est gouverné par ses empereurs,  
ses roitelets, ses tyrans, ses princes religieux,  
tous précisément nommés dans cet Évangile de Saint Luc,  
voici que résonne l'annonce de la Venue de Dieu !  
Une annonce si discrète cependant ! Qui peut l'entendre ?

L'Amour s'avance toujours sur la pointe des pieds !  
Mais le bouleversement qu'il suscite est immense :  
Car il y a dans le monde, et dans l'histoire des hommes,  
et surtout dans nos vies à chacun,  
des collines et même des montagnes d'orgueil à aplanir,  
des ravins, des fossés, des fractures de non-amour à combler,  
des chemins tortueux, des mauvaises habitudes, à redresser.

Pour ce grand chantier Jean-Baptiste nous invite à un baptême,  
c'est à dire à une plongée, à une descente en nous-même.  
Car c'est là, en nos fragilités secrètes, en nos blessures cachées,  
en tous ces lieux de pauvreté intime en nos coeurs  
que le Seigneur nous annonce sa Venue toute proche.  
Car Il ne vient pas pour les justes mais pour les pécheurs,  
Il ne vient pas pour les bien-portants mais pour les malades !

Le temps de l'Avent est donc pour nous une Bonne Nouvelle,  
Mais il exige de nous de consentir à ce Dieu qui frappe à notre porte  
et dont le projet, absolument inédit, est de naître au coeur de nos vies !  
Saurons-nous nous libérer de tout ce qui nous enferme en nous-même,  
de tout ce qui sent dans nos vies le non-amour ?

Car la plus belle crèche que nous puissions préparer pour Noël,  
**la seule crèche vraiment digne de Dieu qui vient,**  
**ne peut être que notre propre coeur !**  
**C'est là que peut surgir un monde nouveau !**

